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REQUERIMENTO N.º  075/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à CPFL – Jaguari, solicitando daquela 

conceituada empresa informar a esta Casa quais os motivos das quedas de 

energia que ocorrem na Estrada Fazenda Santa Francisca do Camanducaia no 

Bairro Guedes de Baixo. 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes que residem naquele bairro vieram até esta Casa 

reclamar do problema que eles vêm enfrentando com as quedas de energia. 

Dizem eles que, isso vem ocorrendo freqüentemente e não só em 

dias de chuva, portanto causa um transtorno muito grande, uma vez que alguns 

reparos chegam a demorar mais de 8 horas para irem arrumar. 

Desta forma, achamos concluímos a necessidade de consultar a 

Companhia Jaguari de Energia, hoje, integrante do GRUPO CPFL Energia, para saber 

o que é preciso ser feito para solucionar tal questão, visto que hoje, ninguém mais vive 

sem a energia elétrica. 

Acreditamos que a CPFL Jaguari já esteja inteirada do problema, e 

que em breve terá a solução para o mesmo. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 15 de 

Março de 2013.  

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


